

en travail sur ce sujet. 1^o Le chloroforme a pu être donné impunément à des malades atteints d'affections du cœur; 2^o il a paru dans certains cas apporter du soulagement. Comment agit-il? Est-ce par l'intermédiaire du sang et d'une façon générale, ou directement sur les centres nerveux?... Vergoly d'ailleurs est d'accord avec M. Potain. Horizons toujours nouveaux! "le travail seul, répèterons-nous, est le remède à tant de maux.

SÉVERIN LACHAPPELLE, M. D.

NOUVELLES MÉDICALES.

Université Laval à Montréal.—Nous apprenons que l'entente qui avait été signée le 15 décembre 1877 entre l'Université Laval et l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, n'existe plus.

A cause des difficultés qui durent depuis plus d'un an, et des discussions publiques de cet hiver surtout, l'Université Laval, paraît-il, a cru devoir exiger que ceux de ses professeurs qui enseignaient à l'École vinsent à opter d'une manière absolue entre l'École et l'Université, sans leur laisser la liberté de demeurer professeurs dans les deux institutions simultanément.

Les messieurs suivants n'ayant pas opté pour l'Université ont cessé de faire partie du personnel de sa Faculté de Médecine: MM. Munro, Trudol, Bibaud, Coderre, d'Orsonnens, Hingston, Macdonell, Desjardins et Beaudry.

De nouveaux professeurs ont été nommés, avec l'approbation de Mgr de Montréal, pour compléter les cadres de la Faculté. Ce sont MM. Charles M. Filiatrault, N. Fafard, E. Berthelot, Séverin Lachapelle et H. Desrosiers. On parle aussi de MM. Azarie Brodeur et A. A. Foucher, actuellement à Paris, et de M. S. Daval, comme devant faire partie de la Faculté.

Nous apprenons, au moment de mettre sous presse, qu'il a été entendu avec Mgr de Montréal, avant le départ de Sa Grandeur, que la Faculté ainsi réorganisée commencera ses cours cet automne, au 1^{er} octobre.

Départ.—Mgr Fabre, évêque de Montréal, est parti pour Rome le 24 juin dernier. Sa Grandeur a dû entreprendre ce long voyage pour affaires très importantes de son diocèse, et